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人類に奉仕する
ロータリー

ロータリー」と謳っております。人類に奉仕するとい
うことはどういうことか。今までロータリーはずっと
奉仕しております。しかし、ロータリーの会員数が少
なくなってのでは、どうしようもなくなるということ
で、一つは会員増強、そして財団への寄付クラブにつ
いては 0クラブをなくそうと…少しずつでもよいので
毎年毎年寄付する習慣をつけるということを謳ってお
りました。ロータリー財団は来年度100周年を迎えま
す。それを記念してポリオをなくそうということでご
ざいます。それが「人類に奉仕する」ことだと……。
そして、ただ寄付をするだけでなく、それを活用して
地域に奉仕して下さいと謳っております。
　では、会員増強、財団への寄付 0クラブをなくそう
という方針は、どの様にしたら成し遂げられるかと言
うことですが、ロータリーボイスというのがあります。
先ず懸命であること、思いやりを持つ、粘り強さ、行
動をうながす力が必要である。これを心の中に入れて、
相手と交渉することが大事であると。会員を入れるに
しても、すぐにあきらめてはだめである。補助金関係
でも申請書を出してだめだと言われて、すぐあきらめ
たらだめなんだということを教わってきました。それ
をロータリーボイスでもって目的を達成されるのだと。
私は復興支援に感謝して、ロータリーボイスで行動を
ということを今年度のガバナーの方針としたところで
ございます。
　復興支援の大きさに本当に感謝しております。
「ロータリーってすごいですね」と言ってくれる人が
たくさんおります。そのことを皆様にご報告させてい
ただきたいと思います。
　私はロータリーに入って30年になります。入会して
から12～13年目に会長を仰せつけられました。
　私は15歳から25歳まで船に乗っておりました。外国
航路は 6年、そして17～18の歳に 1年間韓国航路に乗
りました。その時は政府間では色々と問題があり、近
くて遠い国でした。ロータリーを通して何とか近い国
にしたいと思って会長の時に会員に話しましたら賛成
をしてくれましたので、姉妹クラブ結成に動き出しま
した。粘り強く働きかけ、2002～2003年韓国南原中央
ロータリークラブと友好クラブの締結をしました。
－以下紙面の都合上、割愛させていただきました。

・ときめき市民コンサート実行委員会より
第12回ときめき市民コンサートに伴う名義協力の
依頼。
日　時　10月30日㈰　14：30～
会　場　登米祝祭劇場

◎前年度100%出席者表彰（20名）
　　猪股育夫会員　岩渕栄市会員　岩渕正彦会員
　　江川元徳会員　遠藤光則会員　及川昭宏会員
　　小野寺伸浩会員　菅野幸一郎会員　熊谷敏明会員
　　佐々木源悦会員　佐々木崇会員　佐藤早智子会員
　　菅原慶一会員　菅原文之会員　鈴木彦太会員
　　高橋利光会員　八谷郁夫会員　冨士原裕子会員
　　武川毅会員　山田直志会員
◎濱守豊秋がガバナーのあいさつ並びに講評（要旨）
　みなさん、こんにちは。
　今年度2520地区ガバナーを拝命いただきました、大
船渡西ロータリークラブの濱守でございます。よろし
くお願い致します。
　東日本大震災では、皆様方には本当にいろんな面で
お世話をいただきました。八谷郁夫パストガバナーを
はじめ、皆様方に心より感謝申し上げる次第でござい
ます。被災したクラブ、被災者を代表して皆様にお礼
のお話をしなければならないと思っております。
　どこのクラブに行っても、日本はもとより世界各国
からの支援に対して感謝しているところであります。
元気な姿をみんなに見せようと、被災クラブのみんな
は頑張っているところであり、皆様に感謝とご報告を
申し上げるところでございます。
　先程、会長・幹事会で会長よりたくさんお話をいた
だきました。本当にびっくりしたのは、全会員がポー
ルハリスフェローになっているということです。会員
数も56名ということで、ガバナーとして何も言うこと
はありません。ほんとうに感謝、感謝であります。あ
りがとうございます。
　今日は、初体験が一杯ございました。先ず、体操で
す。あれはいいですね。100%出席の表彰も、私が記
念品を渡すことになり感謝しているところであります。
　今年度のＲＩ会長のテーマですが「人類に奉仕する

第2561回例会　2016. 8. 18　№６
　　〈濱守豊秋ガバナー公式訪問〉

・本日の出席率　100％

・熊谷敏明会長　濱守豊秋ガバナー、下西充ガバナー
補佐を歓迎します。本日はよろしくお願いします。

・菅原慶一幹事　濱守豊秋ガバナー、公式訪問誠にあ
りがとうございます。本日は宜しくお願いします。

・小野寺伸浩会員　 8月16日、51歳になりました。
・佐々木源悦会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎します。
　昨年度100%出席の会員、おめでとうございます。
・鈴木彦太会員　濱守豊秋ガバナー公式訪問、大変に
ご苦労様です、何卒ご指導の程お願いします。

・布施孝之会員　リオ・オリンピックでの日本選手の
活躍にエールを送ります。

・飯塚仁哉会員　ようこそおいで下さいました。濱守
豊秋ガバナーを歓迎して。碁石海岸は海の色が群
青色できれいですね。

・江川元徳会員　人類に奉仕するロータリーの“支店
長”濱守豊ガバナーを歓迎します。

・八谷郁夫会員　濱守豊秋ガバナー、公式訪問ご苦労
様です。ご指導よろしくお願い致します。

・阿部泰彦会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎して。
・菅野幸一郎会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎して。
・菅原文之会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎して。
・猪股育夫会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎します。孫
が今日東京へ帰りました。今夜から静かになりま
すねえ。

・岩渕正彦会員　濱守豊秋ガバナーを歓迎して。
・高橋義文会員　本日、2520地区のガバナー、濱守豊
秋様の公式訪問、歓迎申し上げます。

・岩渕栄市会員　オリンピック盛り上がっていますね。
毎日涙を流しながら、感動しながら見ています。
ガンバレＪＡＰＡＮ。

・村上武彦会員以下　濱守豊秋ガバナー、下西充ガバ
ナー補佐を歓迎して。

佐々木崇会員　佐藤幸一会員　千葉吉男会員
髙田次雄会員　山田直志会員　佐藤靜市会員
遠藤光則会員　高橋利光会員　山田正会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
秋山茂夫会員　千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、新しい祝日「山の日」と重なり休会でした
ので、 2週間ぶりの例会となります。その間にお盆休
みがあり、各地でいろんな行事や花火大会なども開催
されたようです。また、昨日は台風 7号が直撃し、午
前中は大荒れでしたが、登米市では大きな被害はな
かったと聞いております。
　今年から祝日に制定された「山の日」は、「山に親
しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する日」とされてい
て、日本山岳会をはじめとする山岳 5団体が中心とな
り制定運動が開始されたそうです。当初は、お盆休み
と繋がる 8月12日に予定されていたそうですが、日航
ジャンボ機の墜落事故の日と重なるため、 8月11日と
なったそうです。私は、山登りが不得意ですが、山を
愛する人たちにとっては、嬉しい祝日制定だったと思
います。
　さて、本日はガバナー公式訪問例会です。濱守豊秋
ガバナー、下西充ガバナー補佐、錦山功副代表幹事の
3名の方、ようこそお越しいただきました。今日は、
どうぞよろしくお願い致します。
　先程、別室にて会長・幹事会がございました。濱守
豊秋ガバナーから色々とご指導をいただきましたが、
その中で当クラブの全会員がポールハリスフェローに
なっていることは、本当に素晴らしいことだとお褒め
をいただきました。そして、財団へしっかりと寄付を
し、それによって地区補助金をいただき、それを使っ
て地域でいろいろな事業をし、還元し貢献していくこ
とが、ロータリークラブとして非常に大事なことであ
るというお言葉をいただきました。この後、濱守ガバ
ナーからお話がありますので、お話を聞き更なる勉強
をしたいと思っております。

会長要件 熊谷敏明会長
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幹事報告 菅原慶一幹事

講評をする濱守豊秋ガバナー
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